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学園のタグライン・シンボルマーク・スクール力ラーを新たに制定

本学園では2021年に迎える

学園80周年、高校70周年、大学

60周年、さらにはその先を見据え

た本学園運営の基本と怠るMV2

(MissionlValuelVision)をもと

に学園としてのブランド価値を

向上するため、法人・大学 ・高校

共通の学園新タグライン ・シン

ボルマーク・スクールカラーを

制定しました。

-タグライン

つなぐ知かなえる技
-シンボルマーク ・スクールカラー(OECUグリーン)

十[fJBJJグリーン..
- メインカラー- -
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熱戦を繰り広げる決勝戦 学生プロジ、工クト作晶の改良型得点板



“同窓の鮮とともに"

友電会会長福岡 武

新卒業生-新入学生の皆さん、卒業・入学おめでとうご

ざいます。

同窓会「大阪電気通信大学友電会」を代表してお祝い申し

上げます。

友電会は、昭和40年に第 1期生が卒業以来55回目を迎

えます。本会は会員相Eの親睦を図るとともに、大学と密

接に連携しながら、大学の発展に寄与し、母校の輝かしい

伝統を継承していくことにあります。

会員は、昨年5万人を超え、圏内はもとより海外におい

てもITや医療福祉分野を中心に技術、経宮、行政及び教育

等、告分野で活躍しています。また、支部は関西・関東を

中心に16支部あり、それぞれが独自の講演や見学等の研

修会及び地域社会への貢献活動を行っています。

本部では、毎年6月に「通常総会・懇親会」を開催し、会

員はもとより恩師の先生方も多数参加されます。学内では

卒研室対抗ソフトボール大会の開催、クラブ活動の支援、

学修の研究・制作の奨励及び各種寄贈等、学生に対する支

援を推進しています。

そして、このような活動をより円滑に支援するため、現

在の任意団体から、法の下での団体として管理、運営でき

るよう、法人化を推進し、一般社団法人への準備をしてい

ます。

新卒業生の皆さん f

卒業後は社会の一員として、各方面で活躍されるととと

思いますが、「おお l電通大出身ゃったんかリとよく確認し

合うととを聞きます。我々同窓は同種業界での出会いが多く

あることと思います。社会の一員、また同窓の一員として、

本部・支部の活動や大学が主催するホーム力ミンク白デ一(卒

業生の集い)に参加していただき、同窓の鮮を深めると共に、

社会勉強の一環として、活用していただければと思います。
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新入学生の皆さん f

皆さんが有意義で、のびのびと勉学に励むことができ、

また学生生活の良い思い出ができるような環境作りを支援

しています。

会が主催する卒研室対抗ソフトボール大会では多数の

学生、先生及び職員の方々が参加し、大いに盛り上がり、

楽しんでいただいています。また「芯わてんJ(総合情報

学部卒業研究展)の4年間の学習の研究・制作に対し、ま

たSPI(入社試験で利用される適性検査)や学生が出展する

「東京ゲームショウ」等も応援しています。

皆さんが安心して学べるように「各種奨学金制度」や、本

年かう「給付奨学金制度」も設けていますので、大いに活用

していただきたいと思います。

今後とも、皆さんが有意義な学生生活が送れるような事

業、支援活動を展開しますので、ご期待ください。
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会員諸氏におかれましては、友電会の事業、活動にご理

解をいただき、益々の己支援とご協力をお願い致します。
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.---~一 大学学章 ~一、

霊長一一時の象徴として、原子内電子軌道を図案

化したものをパックに、「大学jを白抜

き文字で配してある。この純白は、清廉・

潔自主主人材の育成と、祈りと、希いが

こめられてつくられた。

会誌購読のお願い

量 購読料 :2年間 1.000円
友電会では、会員諸氏相Eの“情報ー交流親睦の場"

として、会誌「ゅうでんかい」を発刊しています。

なお、卒業後3年聞は、無料です。

会誌発送用の宛名の「記号Jについて

(封筒の宛名シール)

卒業学科 購読の残年数
(この場合電子工学科この場合は、「あと 1年」です)

¥ ;友電会会員番号 / 
¥¥/  

¥ EOl XXX-Ol / 
「ア一一てに~
卒業期 番号
(この場合1期生)

.編集後記

平成の時代が終わり、新天皇即位に伴う改元日程

は、 4月 1日公表、 5月 1日即位 -改元、この日から

新元号の時代を迎えます。

との節目にあたり、友電会会誌の編集ス夕ツフは

新体制と芯り新しい方針

シヨン一として紙面を刷新しました。

最近の二ユースで聞かない日は芯いと言われるAI

(人工頭脳)に関する話題、 20年内には、人間の二ユー

ロン数を越える時代を迎えるとか。人工頭脳が発達

し、人間の知性を越えることによって、私たちの生活

にも大きな変革がもたらされる「シンギュラリティ(技

術的特異点)Jと予想する学者もいるほどです。

これかうの友電会の進展にとって「何が求められる

かJ会誌を通じて会員の皆様にお伝えしていきたいと

考えています。(広報部M)

圃卒業生の皆様へ

新生活をスター 卜される新会員の皆様へ

職場や生活環境が一変し、新鮮な気分で社会人 1年

目の4月をお迎えのことと存じます。

友電会は、皆様に母校の情報や会員相互の近況をお

伝えする会報を発行しています。生活が落ち着かれま

した5、是非、近況をお知らせください。また、会誌

をお送りする関係で、住所変更を友電会事務局まで

メールでお知らせいただきますよう重ねてお願い致し

ます。

友電会事務局
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大阪電気通信大学総合情報学部デジタルゲーム学科在籍 山口 ， 

現在の学生は、生まれた時かうスマートフォン、パソコ

ン等が身近な道具として存在し、ゲーム機を友だちとのコ

ミュ二ケーションツールとして遊び道具のようにして育っ

てきています。電車内では、「スマフォを片手に独りの世

界に浸っている光景が当たり前?J、乙の状況を不思議に

思うのは私が時代遅れなのでしょうか。

将来の夢

子どもたちの「将来の夢Jを調査したところ、男子は「学

校の先生Jrサッ力一選手Jr医師J、女子は「保育土・幼稚

園の先生Jr看護師Jr学校の先生jなどの仕事が上位を占

めました。前回の調査(2009)と比較して、男女ともに、

より安定した職業を希望する傾向が強まっているそうで

世の役に立つ学問

母校四係畷キャンパスに通う山口 勇氏(総合情報学部

デジタルゲーム学科)です。

経歴

ゲーミンク‘チームを立ち上げ(2013)、rWorldof Tanksj 

の大会に出場。ブロゲーミンク‘チーム「野良連合Jの選手と

して活動、大阪電気通信大学校高等学校卒業後、同大学在

学中の現役学生です。大学では、関連のゲームメディア企

画を勉強されています。

学生起業

ブームはこれかう。eスポーツの競技の楽しさを広める

ためには、「下支えする人材育成が課題」と考えるやプレー

ヤーから転身、大会やイベン卜を運営する会社PACkage

(J'¥ッケージ)を設立し、 reスポーツのイベン卜事業Jrゲー

ムチーム事業Jrクリ工イティブ制作等の受託業務」の3本

柱で事業の発展のため裏方作業に従事されています。この

業界が成長するための人材育成にも熱心です。大阪電気通

信大学は、全学的活動としてresports proiectJを立ち上

げました。それを受けて大学や高校にクラブが開設され、

多くの学生が課外活動の場でも学んでいます。

母校の理念

母校は、開設以来「実学Jを重視した教育を実践してき

ました。3本柱の 1つ、 [心] コミュニケーションができ

す。「ヨ開 I子どもの生活と学びに関する親子調査2015J

東京大学社会科学研究所ベネッセ教育総合研究所j

人間力

前出の調査で、就きたい職業ランキング5位にゲーム

クり工ーターやゲームプログラマーが登場しました。時代

の二一ズに応える人材育成のため、学習指導要領(文科省

2020)が改訂され「小学生がプログラミングを学13iJ方針

が示されました。まさに、シンギユラリティ(技術の転換

点)に向かう混迷期をどのように進んで行くか。新社会人

と新入生の皆さんに今後の生き方を示唆してくれる人物を

紹介します。
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山口 勇氏(本学3回生)

るチ力ラ 「人の考えを聴いて理解し、自分の考えも人に

うまく伝えうれるという双方向の意思伝達能力と、それに

基づいて協働作業ができる能力Jを意味しています。(大学

HPかう抜粋)山口 勇氏の姿に大学の教育理念が伺えま

す。これからも引き続き、学内での取り組みをと紹介させ

ていただきます。興昧ある方は、次のURLへアクセスして

ください。

https:/ /8card.net/p/yukuno2552 

(インタビュー 2.9なわてん)

@ 
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立しています」と報告した。

司会の中田亮生(032)理事が議長への立候補を募った

平成30年度「大阪電気通信大学友電会通常総会Jは、平

zo--ω

。
成30年6月23日(土)12時30分から母校・寝屋川キャン

ところ、第4期の大下真二郎(F04)評議員が立候補し、パス工テ、ユケーションセンターJ号館の507号教室で開催

議長を務めていただくことが満場致で承認された。武(E02)会長は、されました。通常総会にあたり、福田
平
成
却
年
度

冒頭、 6月18日に発生した大阪北部地震で被災された方々

[議事録確認者]へのお見舞いのことばを述べました。幸い、母校 -寝屋川

定款第36条で、 l'議事録は議長が作成し、議長およびキャンパスも四僚畷キャンパスともに被害は少芯かったと

これを保管する」と出席代表2名以上が署名捺印のうえ、とを報告しました。

あることから、議事録署名者として下記の方に依頼するこ以下は、通常総会議事録です。

とを決定した。

30 平成30年6月23日(土)12: 30~13 時日

⑮ 大下真二郎長議寝屋川キャンパス大阪電気通信大学所場

@ 大下正二郎J号館507号教室

@ 哲生下野510名総出席者数

「
大
阪
電
気
通
信
大
学
友
電
会
通
常
総
会
」
報
告

[会長挨拶][議案]

武(E02)会長は、「平成30年度は友電会の『新た福田-審議事項

なスター卜』を目指した大詰めの時期を迎える。これから平成29年度事業報告第 l号議案

の次代を切り拓いていくにあたり、人事を刷新するjと、平成29年度収支決算報告第2号議案2. 

挨拶を行った。平成29年度般会計剰余金処分案第3号議案3. 

ととで、元大阪電気通信大学理事長の福田園調氏のと逝去平成30年度事業計画案第4号議案4. 

や友電会員の言ト報にふれて、哀悼の意を表す黙祷を俸げた。平成30年度収支予算案

平成30年度役員案

5.第5号議案

第6号議案6. 

平成30年度評議員案

般社団法人大阪電気通信大学友電会

定款案

第7号議案

第8号議案

70名

委任状提出者数

7. 

8. 

出席者数

223名郵送(持参含)56名FAX 

[議事内容]合計440名161名Web 

審議は、会誌129号に基づき、第 1号議案かう第3号

議案まで、第4号議案から第7号議案まで、第8号議案の[成立条件]

3回に分けて説明・報告し、その都度審議し、了承を求め柴垣佳明(033)事務局長は、友電会定款第33条で「総

るととに芯った。会は、会員現在総数の200分の l以上出席ー」とあり、平

成30年4月 1日現在総数49，186名で成立要件は246

1 第 1号議案かう第3号議案までの審議

第 1号議案「平成29年度事業報告J(会誌10ペ

名以上と芯る。現在の出席者数は約60名、委任状提出が

440名、総出席者は500名であり、本日の通常総会は成

@ 



ジ)では、 )11口明良(F04)事業部会長は、支部活動の

活性化を取りあげ、大阪および東京に『支部』が誕生し

たことを成果として述べ、また恒例のロボッ卜教室、

ソフトボール大会の開催、 会誌の年2回発行などを

行ったと報告した。

第2号議案「平成29年度収支決算報告J(会誌11 

ページ)では、柴垣事務局長は、入学者数の増加によ

る会費の増収があり、支出では会議・交通費等の増

加、学生への準会員助成金の超過があったが、それ以

外は予算内で執行されたと報告した。また、次年度へ

繰越金は前年度より多く約431万円と芯ったと述べ

た。続いて、第3号議案の「平成29年度一般会計剰

余金処分案J(会誌12ページ)を特別会計、貸借対照

表や財産目録などを含めて、説明・報告した。

監査報告

池田 清(105)友電会監事は、友電会監事3名を代表

して「平成29年度の友電会業務、財産の運用、会計の

処理等は法令および友電会定款に従い、いすれも適正

に執行されていると認める。また、事業報告、収支決

算報告、貸借対照表、財産目録は法令および友電会定

款に従い、適正に示されていると認める。」と報告した。

ここで、大下議長は、第 1号議案から第3号議案に

ついて質問を求めた後、「承認」を求め、賛成多数で承

認された。

2 第4号議案から第7号議案までの審議

第4号議案「平成30年度事業計画案J(会誌13ペー

ジ)では、川口事業部会長は前年度事業を踏襲 発展

し、学生とのかかわりを続けて行きたいと述べた。ま

た、特に一般社団法人への登記を行い、法人化への移

行を目指すことと、大学60周年事業に併せ、周年事

業委員会を設立し、事業への協力体制を図ることを説

明した。

第5号議案「平成30年度収支予算案J(会誌14ペー

ジ)では、柴垣事務局長は、前年度よりも増収が見込

まれることを前提にした予算案を作成したこと、海外

教育研修特別会計および英会話研修特別会計は、平成

30年4月 1日付で廃止し、資金残高を一般会計へ繰

り入れるととを説明した。新規の事業として、給付型

奨学金特別会計を設置することを提案した。

第6号議案「平成30年度役員案J(会誌15ページ)

では、福田会長が理事21名、監事3名、顧問8名、

法人評議員2名を説明・報告した。

第7号議案「平成30年度評議員案J(会誌16ペー

ジ)では、福田会長が評議員数は新任3名を加えて、

193名であると報告した。

::r 

大下議長は、第4号議案かう第7号議案までについ

て質疑を求めたととろ、守上芳士(E05)氏から法人

化への意思を確かめた上で、「目指すJという表現につ

いて意見が出された。川口事業部会長は、現段階にお

ける表現であるととに理解を求めた。

また、中西義一(E04)氏は、監事が理事会の議事録

を確認・署名するととはあるのかと質問したが、池田

監事は議事録に署名・捺印することは無い、必要なう

ぱ事務処理規定等で規定していただきたいと回答した。
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審議後、大下議長が提案に対する承認を求めたとこ

ろ、賛成多数で了承された。

。
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第8号議案「一般社団法人大阪電気通信大学友電会定

款案J(会誌17~21 ページ)では、福田会長は法人化へ

向けたこれまでの経緯および新定款への一会員かうの

意義申し立て等について説明を行った。

この結果、池本善一(E02)氏から、今後の手続きで

公証人の認証を受ける際には定款の変更が生じるので、

大枠を変更しない限りにおいて執行部に任せてはどう

か、との意見があった。

福田会長は、新定款については現定款との整合性を

含めて顧問弁護士等からの助言・指導を受け、適正に

対応すると述べ、今後のスケジュールとして現友電会

の解散を今年度3月に行い、新年度から 般社団法人

に移行したいと説明・報告した。

大下議長は、との後、出席者に議案と池本氏の発言に対

する賛否を取り賛成多数と認め、承認された。
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武氏を指再開後、大下議長は、新会長に選ばれた福田

名し、第3回理事会の報告を求めた。

武会長は、第 1副会長に岡本

清孝(H1 1)、第2副会長に志村哲樹(F07)、第3副会長

に山崎敏之(F14)を指名したと報告を行った。
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一 新会長に選出された福田
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大下議長は、「平成30年度大阪電気通信大学友電会通

常総会Jの閉会を宣言し、通常総会は閉会した。(閉会時刻

13・30)

ここで、第3回友電会理事会を開催するため、総会は休

憩に入った。

平
成
羽
年
度

月 日 躍 事業名 会場

4 3 火 平成30年度入学式 四傑畷キャンパス

4 15 日 神戸支部・二田支部合併総会・懇談会 神戸市二宮

4 21 土 第 1回理事会第 1回評議員会 寝屋川キャンパス

5 20 日 医療福祉の会「第5回研修会・懇親会j 駅間キャンパス

6 9 土 神奈川支部総会懇親会 横浜市横浜港

6 23 土 通常総会 第2回、 3回理事会・第 1回全国支部長会 .3団体合同懇親会 寝屋川キャンパス

ア 21 土 大阪支部総会 ・懇親会 大阪中之島

ア 28 土 (第4回理事会(台風のため延期))

8 28 火 第41回卒研室対抗ソフトボ、 ル大会 寝屋川キャンパス .

8 29 水 同上 寝屋川キャンパス

9 土 第4回理事会 寝屋川キャンパス

9 11 火 福田園菊冗理事長「お別れ会j 駅則キャンパス

9 21 金 関東総支部総会・千葉支部総会及び激励会 干菜市幕張

10 フ 日 びわこ支部総会・懇親会 大津市

10 10 水 SPI表彰式 寝屋川キャンパス

10 14 日 茨城支部総会・大塚先輩をしのぶ会 牛久市

10 20 土 東海総支部研修会 名古屋市

10 27 土 北関東支部総会・懇親会 川越八幡宮

11 2 金 f36会j開催フア年卒期間窓会管弦楽団08会 箕面市、寝屋川市

11 3 土 第5回理事会第2回評議員会ホームカミングプ一大学祭 寝屋川キャンパス

11 4 日 大学祭 寝屋川キャンパス

11 10 土 YH部08会懇親会 大阪肥後橋

11 11 日 九州支部総会 宗像市

11 17 土 京都支部総会・懇親会 京都市

11 24 土 神奈川支部見学会 川崎市

11 25 日 なわフェス'18 四(際畷キャンパス

12 土 奈良支部総会懇親会 吉野郡川上村

12 2 日 同上 橿原今井町

12 8 土 東京支部総会-懇親会 東京都

12 22 土 ニ役と部会長との連絡協議会 寝屋川キャンパス

2 9 土 なわてん 四{際畷キャンパス

2 10 日 なわてん芯わてんグフンブリ表彰式 ホームカミングプー 四係畷キャンパス

2 24 日 関東総支部臨時総会 千菜市幕張

2 28 木 リーダーズサミット 寝屋川キャンパス

3 9 土 平成30年度退職者送別会 大阪市

3 16 土 第6回理事会第3回評議員会第2回全国支部長会 駅目リキャンパス

3 23 土 平成30年度学位授与式謝恩、会 四傑畷キャンパス
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平成30年度の友電会事業に対しまして、皆様のご支援を賜りありがとうございました。
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通常総会記念講演

-産量霊・

“学園80周年"に向けた取り組み
大阪電気通信大学理事長学長 大石 利光 先生

母校理事長・学長の大石利光先生の「“学園80周年1こ向

けた取り組み」と題した記念講演会が、平成30年6月23

日(土)午後2時から、母校・寝屋川キャンパスJ号館(工

テ、ユケーションセンター)5階のIJ-51 0号室」で開催され

ました。

会場には、母校教職員の08会「緑樹会」の会員、現職の

母校関係の教職員、「クラブ同窓会」の会員そして友電会会

員など約150名が集まりました。昭和16年間学かS78年

を迎え、今後の私学の生き残りをかけた中長期計画に関す

る講演に、熱心に耳を傾ける会員の姿がありました。

.4本の柱立てで講演

記念講演は、 ①大学紹介、 ②学園改革、 ①私学経宮、 ④

学園80周年に向けた取り組みの4つの柱に分けて進めら

れました。大石先生のご講演をご紹介します。

-大学紹介

昭和 16年、寝屋川に開学して78年を迎える今年、本

学の教育の基本方針は、一貫して「人間力」と「技術力」を培

う大学として使命を果たしてきました。現在5学部15学

科を有する大学に発展してきました。さらに、平成30年

度には新たな学科を設置したところです。在席学生数は、

5，278名、実学教育を進めるために企業出身の熟達者に

よる技術指導と充実した実験施設 ・設備を整え経営してい

ます。一方、学生の主体的な学びを育むブロジ、工クトにも

力を注いでいます。

.学園改革

大学経営に求められる視点として、危機感の醸成を図る

こと、ビジョンを立て計画を進めるために組織のあり方を

見直すこと、目標の共有化を図ること一相E信頼関係の構

築を掲げて改革を進めています。教育の質を高めるため教

育改革にも積極的に取り組み、基礎-基本を大切にした総

合科目・基礎専門科目教育を進める共通教育機構を新設・

プロフィール l 

大石利光 (おおいしとしみつ)

¥
¥
4
4
4唱
さ

出身 長崎県下県郡(現対馬市)

専門 健康運動科学、

ヘルスケア機器研究開発
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[略歴]

1974年3月に大阪府立城東工業高等学校電気科卒

業後、 コナミ工業株式会社に入社され、 2003年9月、

コナミスポーツライフ株式会社代表取締役社長に就任、

2005年6月にはコナミスポーツ株式会社代表取締役

執行役員社長と芯られました。

その後もご活躍され、 コンビウ工ルネス株式会社代表

取締役社長、 コナミ株式会社執行役員健康サービス事

業担当、株式会社コナミスポーツ&ライフ代表取締役執

行役員副社長を歴任後、 2010年4月からは大阪電気通

信大学医療福祉工学部健康スポーツ科学科教授として教

職に従事、医療福祉工学部長を経て2015年、学校法

人大阪電気通信大学の理事・評議員を務められました。

2016年4月かう大阪電気通信大学の学長職、 2018

年3月には同理事長に選出(任期は理事長、学長ともに

2020年3月31日)され、母校が自指す方向を経営と教

育の立場で改革を推進されています。

d
『

C

色

。
2

F

a

 

。
-圃唱

国2

活用しようと動き出しています。

教育改革の中核にあるものは学生の「学びの質の転換を

継続的・自律的に支えるシステム設計」にあると考え、日々

教育活動をこつとつまじめに取り組もうとしています。

.私学経宮

大学経営人に求められる視点には、理想をもって現実を

直視できること、中長期の経営戦略を描ける時間軸をもち

時代の変化を正確にとらえつつ、不易と流行を大学スタッフ
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.学園80周年に向けた取り組み

実学教育を大学の特色として、本校の価値(=大学ブラ

ンド)を高めるために教職員の意識改革を図ること、学生

の主体的な学びを構築する学修環境システムの構築、離学

率を低減し、進路決定率を向上させる等を推進し芯がう、

最後に、卒業生の支援

を賜りたいと友電会への

かけた中長期計画を地道

皆様にお伝えしておきた

私学としての生き残りを

に積み上げていくことを

いと思います。
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期待を述べて講演を終え

られました。が共通認識することであろうと考えています。本学は、幾

多の大学の中でも情報教育には高い専門性があることを強

熱心に耳を傾ける会員

学園のタグライン シンボルマーク I 

タグライン

かなえる技

みと考えいきたいと考えています。
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知性、知力、知識、人の心を知る力といった「知」をもって、人と人、技術と技術をつ芯ぐことを「つ芯ぐ知」と表現しています。

そして技術、学術、手わざといった「技Jをもって、人や社会が求めているものをつくること、自分が希望する未来を実現する

ことを「かなえる技」と表現しています。「人間力JI技術力Jに通じるこの2つの能力を身につけた学生・生徒を育むという

学園の意思が、本タグラインには込められています。

「
年
次
総
会
」
の
報
告

シンボルマーク

2つの螺旋をつ芯げて正円をつくり、色の重なりによって渦を巷き融合

するイメージを表しています。グリーンとオレンジが交わり合って一つ

の形を成し、学校法人大阪電気通信大学の教育の特色である「人間力jと

「技術力」の融合を表現しています。同時に、教職員-学生-生徒-保護者

といった人と人の融和・つ芯がりを大切にする学園である、との意昧も

とのマークには込められています。

(色は表紙に掲載)

学校法人大阪電気通信大学のブランドイメージを醸成 ・統一するため、スクールカラー(OECUグリーン)を定めています。

OECUグリーン①をメインカラー、 OECUグリーン①①をサブ力ラーとして運用します。

スクールカラー(OECUグリーン)
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平成30年度緑樹会

-平成30年度の緑樹会年次総会は、6月23日、本学寝

屋川キャンパスで開催しました。

年次総会では、昨年度に続き昨年秋の叙勲で、都倉信樹

元学長が瑞宝中綬章を受けられ、緑樹会にとりましでも2

年連続のうれしいニュースがありました。

-新しい活動

会員の方々に少しでもお役に立てればと、「会員のお孫

さん達へのロボッ卜講習会」を企画いたしましたところ、

5組の参加をいただきました。

開催日 平成30年8月26日

会場寝屋川キャンパスJ号館

協 力 株式会社夕、イセン電子工業

蝉正敏会長(通信工学科7期卒)

田中宏明社長と社員の皆様

これからも会員相互の連携を深めるための企画などを模

索しつつ、会の活性化を図りたいと思っています。

f年次総会jの報告
.3団体合同懇親会

友電会、クラブ同窓会、緑樹

会3団体合同の開催で、「毎年の 1 

事ながう友電会様にはお世話に

なり御礼申し上げます。」と、今年

は、藤崎紘久緑樹会会長が団体

を代表して挨拶をいたしました。

この席上で友電会から都倉信樹元学長に叙勲のお祝いと

花束が贈呈されました。

国学園の将来像を語る

大石利光理事長・学長から講演が有り、「本年(平成30

年度)かう工学部に建築学科が新設されるとともに、本年

の入試でも学則定員を割ること芯く実施できた」とのこと

です。

さらに2020年には寝屋川キャンパスに新棟ができる

とのことで、現在中庭に植えられているポプラの木4本が

伐採されるとのことです。

-結びに

最後に会長を一期3年間無事務めることができたのも、

皆様のご支援の賜と感謝しております。さらに、一期務め

させていただくことになりました。皆様のご支援の程、賜

りますようお願いいたします。

内訂弓丞塑出 Sさん(石桁正士氏のお孫さん)

おじいちゃんの誘いを受けて、 ロボット講習会を夏休みの最終日に受けに行きました。日頃かうプログラムにも、

ロポットにも特に興昧を持っているわけではなかったけれど、おじいちゃんと出かけるととを楽しみに参加しました。

参加してみると、一人ではなく、ペアで「どうすれば上手く動かすことができるか」を考えることで、自分では思い

つか芯いアイデアが出たりして、楽しく進めることができました。また、プログラムと聞くと難しく思えたけれど、

「ロボッ卜にどのように指示をするかjと考えることで、プログラミングが身近に思える講習会でした。
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懇親会に集う教職員と3団体会

平成30年度大阪電気通信大学

緑樹会・クラブ同窓会・友電会
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。藤崎広久緑樹会会長のあいさつ

代表して藤崎会長が挨拶を行

い、続いて、大石利光理事長・学

長から祝辞、名誉教授「石桁正

士」先生の乾杯の音頭で会場が一

気に賑やかになりました。

新たなスター卜jをテーマlこ、合同懇親会は、 6月23日、

寝屋川キャンパスで開催しました。大勢の皆様にご参加を

いただき、スタッフを代表して心より御礼申し上げます。

また、ご多用にも関わりませず、ご臨席を賜りました大

石利光理事長-学長をはじめ森 幸治副学長や学園関係者

の皆様に厚く御礼申し上げます。

ありがとうございました。

3
団
体
合
同
懇
親
会

代表藤崎会長4砂叙勲者への祝辞

平成30年度、春

の叙勲を受章され

た都倉信樹名誉教

授と羽測完俊友電

会員をご披露し、

お祝いさせていた

.開会宣言

友電会川口明良

(F04)氏が、

団体(緑樹会、ク

ラブ同窓会、友電

会)合同懇親会の

開会宣言を行いま

3 

だきました。昭和

36年の開学かS78年を迎え、卒業生は50.000人を越えま

した。建学の精神を持ち、社会で活躍される卒業生は多方

面におよびます。

今回新たに2名の卒業生が叙勲の受章をされていること

が分かりました。合わせてお祝い申し上げます。

おめでとうございました。(関連記事P32)

叙勲受章者⑤羽涜l氏 ⑤都倉氏

した。

進行役には、本学

教授の中田亮生(032)友電会理事が務めました。昨年は、

自然災害が頻繁に発生しましたが、大阪北部地震や昨年度

に亡くなられた母校・学園関係者、同窓生の物故者への御

霊に黙祷を捧げました。

中国理事と川口氏

@ 



.プロジ、エクト型学修の紹介

「べリーベりーブロジ工クトjを推める学生りーダー

学生自らが、地域の方々や企業と直接連携して地域が活

性化されること(地域活性)や学科の枠を越え、他学部や地

域、企業の方々と活動する経験を積むととで学生の視野を

広げ、自主'性と向上心を伸ばしていくとと(学生の成長)が

コンセブトにプロジェクトの活動を進展させています。

(大学ホームページかう抜粋)

ペリーペリー ・プロジ、工クト -リーダー

懇親会において学生が推進するブロジ‘工クトについて広

く紹介しました。

.最後に

「今年の友電会の総会テーマは、昨年の『未来へ飛矧』に

プロジ、エクトを説明する学生

3団体代表者と大石理事長

来賓の皆様からのご挨拶

続けて、これからの確かな歴史を刻む強い意思を「新たな

スター卜」と表現しました。

大学では、 80周年に向けて新たな挑戦を始められる時、

学園関係者が共に母校発展を願い、 'l)をひとつにして母校

に貢献して行きたいと願いますJと締めくくり、懇親会を

お開きにしました。

華やぐ吹奏楽団の演奏

記念撮影ー母校創成期の教職員と学生たち(理事長を囲んで)
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平成30年度友電会役員

( 1 05) 

( 1 05) 

(F07) 

ノ円

吉川博史

-監事 :3名

池田(F 12) 

(F06)京都支部長

(Iω)関東総支部長

.組織部会

内野正道

段安義彦(E02) 

(Hll)法人理事

武福田

-理事:21名

・三役

Z三

副会長

長

〈

巴

ロ

m
z
-《

h
F
-

zo--ω

。 野田鐘 一深野隆司岡本 清孝

(EOl) 

(EOl) 

(FOl) 

(E02) 

(F02) 

(F03) 

(E04) 

(F侃)

志村哲樹 (F07)法人評議員

組織部会担当

山崎敏之 (F14)法人評議員

事業部会担当

(D33) 

総務・財務部会担当

.総務・財務部会

中田 亮生 (D32)

麗瀬一夫 (F07)

(E 10) 

( 1 14) 

.顧問 :8名
~ 

広

弘

羽測完俊

白井

安

(H14) 

(F侃)九州支部長

(E22) 

( 125) 

(P39) 

堀江健二郎

4惨事業部会

小松周治

藤田英治

広報部会担当

副 会長

副会長

池本善一

猿渡洋

石橋明美

(E 10) 

(日15)

宮本公明

{I~ 

・法人評議員

山崎貞彦

神山清明

中西義

中山

(E08) 

(H12) 

(J 15) 

(J21)北関東支部長

津田正雄

水省元也

小林守正

山下友彦

坂手宏行

.広報部会

柴垣 佳明事務局長

北地憲治

平
成
却
年
度
友
電
会
役
員
/
平
成
羽
年
度
評
議
員
案

細川雅巳

(H16) 

( 1 13) 

(F06) 

(F 17) 

一

也

治

人

常

久

周

英

村

松

岸

幸

辻

小

高

神戸支部

石川支部

九州支部

北米支部

支部長・卒業学科・期)

志村哲樹 (F07)

久保田陽一 (F05) 

津居比佐夫 (H17)

段安義彦 (F06)

松井俊樹 (1 13) 

平岡臨 (107) 

(支部名

東海総支部

静岡支 部

びわ乙支部

京都支 部

奈良支部

大阪支部

回 友電会支部と支部長

深野隆司 (1 09) 

観野福太郎 (E04)

坂手宏行 (J21)

塩田善裕 (H12)

神山清明 (H15)

田谷利明 (F07)

関東総支部

東京支部

北関東支部

茨城支部

千 葉支部

神奈川支部

各支部の情報は友電会ホームページで http://www.yudenkai.org/

-法人化委員会

・学史編さん室

.学園同窓会

連合化委員会

.企業家同友会

・教育懇話会

特別委員会

問顧事

| 大開電話学 友 電 会 |

監

事務局

-事務統括

・名簿管理整理

その他

総務-財務部会

-予算・決算資産運用

奨学金制度

短期貸付制度

・経理、渉外

情報倫理委員会

その他

広報部会

. ê~ 
ムムE却し、

「ゅうでんかいJ
.その他発刊物

-ホームページ

.インターネット

-その他

事業部会

-総会・懇親会

卒研室対抗

ソフトポール大会

・大学地域関連事業

.その他の事業

組織部会

支部の育成

・支部の新設

支部長会

その他

@ 



192名平成31年2月末現在平成30年度友電会評議員(192名)

園田国幽盟国圃

-・ (M29lVl~)
阪

-・・E露関西国圃
阪

-・・・・・Eヨ凶I，Jlt:ヨ・・・・・
阪

園田亘書幽盟国圃

阪

問

早野秀樹 (E28)大

清水良 (F28)福

伏本和人 (1 29)大

守 (M3o.)大

新川拓也 (M31)大

大野

-・・・E臨 調 町ll!lt:ヨ・・・・・

良

賀

良

原

森蔭剛久 (E15)大阪

藤井耕 (F 15)大阪

宮像研次 (FI5)愛知

皆川重裕 (GI5)滋賀

神山清明 (H15)千葉

沖 洋一 (1 15)神奈川

山下友彦 (J 15)愛知l

津本雅章 (H14)奈

堀江健二郎 (HI4)滋

細川雅巳 (1 14)奈

田中二郎 (1 14)兵

-・・E監遅遅孟亘霊園・・・
阪

阪

阪

阪

阪

阪

阪

阪

賀

阪

川

相羽政信 (Eo.8)大

石 川 智 之 (Eo.8)大

水谷元也 (Eo.8)大

尼 丁 正 寄 (Fo.8)大

幸 田 秀 雄 (Go.8)大

鎌谷英一 (Ho.8)大

中 出 知伸 (10.8)大

宇 野 茂嗣 (10.8)滋

船 越 亨(1 0.8)大

芳 山 和 久 (10.8)香

臨 (1 0.7)大平岡賀

阪

阪

阪

阪

城

都

良

阪

良

薬

庫

都

阪

阪

阪

中国亮生 (032)大

樫木嘉典 (E32)大

F
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司
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柴垣佳明 (D33)大 阪

-・(冨翠@$I
山村友律 (J35)大

阪阿南景子(038)大

木村功 一 (Fo.9)茨城

宮 崎 一 幸 (Fo.9)大 阪

栗 栖 敏朗 (Fo.9)鹿児島

大 音 博司 (Go.9)大阪

岡 川 正寛 (Ho.9)鳥取

下 野 哲 生 (Ho.9)京都

森 和 明 (Ho.9)兵庫

工 藤 英男 (10.9)大 阪

柴 育 夫 (10.9)大阪

深里子隆司 (10.9)椅玉

山 口 朝 弘 (Fo.5)滋

山 本 弘(Fo.5)大

御崎正吾 (Go.5)大

木 村 幸 治 (Go.5)大

香 西 順 治 (Go.5)大

坂 上 晃 一 (Go.5)茨

高 岡 亨(Go.5)京

玉 置 寛(Go.5)奈

星野悟(Go.5)大

堀内定夫 (Go.5)奈

堀井浩 (Go.5)千

薮野美律 (Go.5)兵

池 田 清(1 0.5)京

吉 川 博 史 (1 0.5)大

-・・E監.. 孟亘2・・・・
青木政;台 (Eo.1)精玉

大角武紘 (Eo.1)大阪

西 原 正 明 (Eo.J)呑川

羽測完俊 (Eo.J)神奈川

藤 崎 紘 久 (Eo.J)大阪

宮崎 孝 (Eo.1)神奈川

白井宏(Eo.1)兵庫

安 弘 (Fo.J)京都

圏次茂(Fo.l)山口

野村康明 (Fo.J)愛知

-・・・・lfi通則1;日直=ー・・・・・
-・・E官室開票冨E・

阪

庫

木

阪

渡辺員行 (E16)大

幸村常一 (HI6)兵

島田慎太郎 (HI6)栃

管勝彦 (KI6)大 -・ (M3密@I

阪

阪

阪

岡

-~事罵窟冨E・・・

-・・・・E監遁:lmt:ヨ圃-

金野洋明 (M36)大

長谷川慎二 (G36)大

古本賢二 (K36)j静

-・・-軍軍百四圃・・
園友志保 (F17)大阪

高岸英人 (F17) 米

津居比佐夫 (HI7)滋賀

元花修(HI7)兵庫

-・・・E国盤亘書皿・・・

-・・E言葉GHG冨E・・

-・・E間関商圃・・
阪

良

-・園田11m'園田・・
賀

阪

西川達也 (M41)滋

越野八重美 (L4l)大
-・ (M2盤Ri

都

阪

良

奥 田裕 (H2o.)京

中川雅弘 (H2o.)大

中前浩也 (H2o.)奈
-・・.孟孟魁坦圃・・

阪

阪

-・・E監孟昌起草圃・・

三上哲夫 (M4o.)奈

村上豊裕 (G44)大

岡崎浩也 (L44)大

津田正雄 (P39)大

-・E亘書幽歯周・・

-・・-富田吉田園圃
川

阪

霊

阪

松 田 啓 (Fll)石

鬼原治紀 (Gll)大

小 舟 定 行 (G11)三

岡 本 清孝 (Hll)大

-・・-書官君主冨田園

-・・-ヨE空間E・・・

者日

阪

重

阪

都

良

都

良

岡

賀

阪

都

阪

都

阪

阪

良

賀

庫

庫

阪

庫

田中庸介 (E18)京

生駒京 子 (1 18)大

竹田治 英 (F19)三

奥 村 義 美 (Eo.6)大

兵 藤 敏 夫 (Eo.6)京

吉 岡 睦(Eo.6)奈

段 安 義 彦 (Fo.6)京

吉 田 祐 三 (Fo.6)奈

小 松 周 治 (Fo.6)福

田 中 稲 夫 (Fo.6)滋

中 山 修 (Fo.6)大

湯場崎直養 (Fo.6)京

大下正二郎 (Go.6)大

森 川 佳 宥 (Go.6)京

北 川 昇(Ho.6)大

大 川 恒 一 (Ho.6)大

阪本 和 夫 (Ho.6)奈

松 伏 正 隆 (Ho.6)滋

横 道 一 雄 (Ho.6)兵

前 田 賀 (1 0.6)兵

国松敬三 (1 0.6)大

藤 本 明 (1 0.6)兵

庫

庫

庫

阪

崎

賀

玉

庫

城

樫木親房 (Eo.2)兵

池本善一 (Eo.2)兵

小 酋 巌 (Eo.2)兵

谷口一雄 (Eo.2)大

福田武(Eo.2)長

藤 野 雅 也 (Eo.2)滋

猿渡洋(Fo.2)婿

本田煩次 (Fo.2)兵

吉田栄治 (Fo.2)茨

-・・E監書通語昼2・・・・

-・・Ba阻起草E・・
阪

京

庫

庫

業

井野川一 (E10)大

北 地 憲 治 (E10.)東

山 崎 貞 彦 (E10)兵

山崎洋一郎 (HIO)兵

佐藤渉 ( T 10.)千

竹本信之 (Eo.3)大阪

原 一 夫(Eo.3)大阪

野 田 哲 治 (F03)愛知

菅野和夫 (Fo.3)岩手

佐藤功 (Fo.3)長野

贋 沢 洋(Fo.3)滋 賀

三橋長夫 (Fo.3)滋 賀

宮 本 公 明 (Fo.3) 米

-・・E 軍宣言問冒・・・

竹中浩之 (F45)和歌山

杉田吉 広 (G21)神奈川

坂本充 (H21)千葉

坂 手 宏 行 ( J21)崎 玉 -・・E監孟躍起草圃・・

-・・・陸軍百票冨冨冒・・・
阪

琢磨 (049)和歌山

中島拓哉 (E48)大

辻

-・・E主書量孟亘書圃・・・
知-・(匡llliG!I

藤田英治 (E22)愛

-_tê~ .. 盟誌記ヨ・・・・・
阪

貿

玉

庫

城

内 野 正道 (F12)大

震 谷 明 (F12)滋

恩 智 博司 (HI2)埼

小 林 守 正 (HI2)兵

塩 田 善 裕 (HI2)茨

-・・-軍m冨圃・・・

-・・E監語辺単亘書E・・・
阪嶋村拓都 (M5o.)大

・死亡週任 (2名)

大塚敏 兼 (Eo.1)茨

辻喜代 克 (Fo.3)大

城

阪圃・・・・lfil主堕a!ヨlt:ヨ圃・・・・

-・・E草書量孟邑呈圃・・・

-・・・・It!ヨ堕ruJlt:司圃・・・・
京

阪

都

玉

京

阪

熊谷寿倫 (F23)京

竹内 和生 (1 23)埼

新畑森(K23)束

三砂博 (K23)大

庫剣 (G24)兵

石橋 明美 (1 25)東

酋尾博道 (F26)大

漂井

-・・E監這盟溢昼呈E・・・

-・・-軍軍習m'冨E・・・

知

良

川

良

阪

良

良

榊 原 秀 之 (H13)愛

辻 佳 彦 (HI3)奈

辻 久 也 (1 13)石

松 井 俊 樹 (1 13)奈

森石峰ー (F14)大

山 崎 敏 之 (F14)奈

倉 中 宏(G14)奈

稲原贋法 (Eo.7)兵庫

畝 本 正 一 (Eo.7)東京

蝉 正 敏 (Fo.7)大阪

志 村 哲 樹 (Fo.7)愛知

田谷 利 明 (Fo.7)神奈川

寺 田 豊 (Fo.7)滋賀

野田 鐘 ー (Fo.7)大阪

長谷 川 洋 (Fo.7) 米

震 瀬 一 夫 (Fo.7)新潟

中 口 武(Go.7)大 阪

ー谷醇(Ho.7)滋 賀

田甫佐雅博 (Ho.7)滋 賀

山口 文 男 (Ho.7)群馬

井 平 佳 秀 (1 0.7)大阪

辻 勝 久 (Eo.4)三 重

北 森 弘 樹 (Eo.4)奈良

中 西 義 一 (Eo.4)滋賀

観野福太郎 (Eo.4)東京

藤原公彦 (Eo.4)京都

大下真二郎 (Fo.4)長野

川口明良 (Fo.4)神奈川

中 島 良 造 (Fo.4)大阪

藤田順彦 (Fo.4)奈良

-・・E監謹:Ji!.i.亘2・・・・
木村正彦 (Eo.5)奈良

中 尾 稔(Eo.5)大阪

中野正三 (Eo.5)東京

守 上 芳 土 (Eo.5)神奈川

岩 本 吉 男 (Fo.5)湾玉

大野ー贋 (Fo.5)大阪

尾方康祐 (Fo.5)千葉

久保田陽一 (Fo.5)静岡

@ 

亡くなられた会員の方です

No.129!こ誤った記載がありご迷惑をおかけしました。ここに、お詫びをし、訂正をお願いいたします。

故中村勝彦様(E02) 誤)E03 

舘
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友電会定款大阪電気通信大学

〈

C
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一 理事10名以上21名以内(うち会長 1名、副会長3名、事

務局長 1名を含む)。

監事3名。

理事および監事は評議員会で選出し総会で承認を得る。

理事はE選で会長 1名、副会長 3名、事務局長 1名を

決める。理事は会長の指名により財務担当をはじめと

する会務を分担する。

監事は理事を兼任出来花王い。

第12条会長は本会の業務を総理し本会を代表する。

2、副会長は会長を補佐し、会長に事故あるとき、または

欠けたときは会長があらかじめ指名した順序によって、

その職務を代行する。

理事は理事会を組織し、この定款に定めるもののほか、

総会より委任せしめられた事項は議決し、執行する。

監事は友電会業務、財産の運用、会計の処理等の監査を

T寸つ。

第15条 本会の役員の任期は2年とする。ただし再任を妨げない。

2、補欠による役員の任期は前任者の残任期間とする。

3、役員はその任期満了後でも後任者が就任するまではその職

務を行う。

4、役員は本会の役員としてふさわしくない行為があった

場合、または特別の事情があった場合には、その任期

中であっても理事会の議を経て評議員会の議決により、

会長がとれを解任するととが出来る。

第16条役員は有給とすることが出来る。

第17条本会には評議員を若干名置く。

2、評議員は評議員会を組織し、この定款に定めるもののほ

か、総会より委任せしめられた事項を議決する。また

理事会の諮問に応する。

3、評議員の任期は 2年とする。ただし再任は妨げない。

第18条本会の評議員は次の通りとする。

①正会員のうちから卒業年度別に総会または理事会で

選出された者

①支部長

本会には理事会の議決により顧問を若干名置くことが出

来る。

2、顧問は会長がとれを委嘱する。

3、顧問は会長の相談に応する。

第四条本会の事務を処理するため、事務局を設け職員を置くこ

とが出来る。

2、職員は会長が任免する。

3、職員は有給とする。

員U

本会は大阪電気通信大学友電会と称する。

本会は事務所を大阪府寝屋川市初町18番8号大阪電気通

信大学内に置く。

本会は理事会の議決を経て支部を設けることが出来る。

支部設置規則は、この定款の細則として別に定める。

支部には支部長を置く。

総第 1章

第 1条

第 2条

第 3条

本会の会員は次の通りとする。

①正会員

学校法人大阪電気通信大学が設置した大学の学部、

大学院を卒業、または修了した者で、卒業時あるいは

修了時までに所定の入会金および会費を納めた者

①準会員

学校法人大阪電気通信大学が設置する大学の学部、

大学院に在籍している学生で、所定の入会金を納めた者

①特別会員

学校法人大阪電気通信大学が設置する大学の学部、

大学院に専従する教職員である者

④賛助会員

本会の目的に賛同し、その事業を援助する者で、理

事会の承認を得た個人または団体

⑤名誉会員

本会の目的達成に多くの貢献をした者で理事会の決

議を経て推薦された個人

第7条会員は総会を組織し、総会の議決に加わる。

2、会員は本会の目的事業の遂行に積極的に協力するとともに、

本会の会員としてふさわしくない行為をしてはならない。

3、会員は本会の行う事業に対し、優先的にその利益を受け

ることが出来る。

会員は次の理由によりその資格を喪失する。

①脱 退

②死亡および失跡宣言

①除名

会員が次の各号のーに該当するときは総会の議決を経て、

会長がこれを除名することが出来る。

①本会の会員としての義務に違反したとき

②本会の名誉を傷つけ、または本会の目的に反する行

為があったとき

既納の入会金および会費等はいかなる理由があっても、

これを返還しない。

第13条

第14条

第19条

目的および事業

本会は大阪電気通信大学と緊密に連繋を保持し、その

発展に協力し会員相互の親睦と研修を図ると共に教育、

学術、文化の発展に寄与することを目的とする。

本会は前条の目的を達成するために次の事業を行う。

①研究発表会、講習会、座談会等の開催

①機関誌、その他の刊行

①大阪電気通信大学発展のための事業

@会員相Eの親睦と連絡

⑤その他、呂的を達成するための事業

第3章 員..0‘ 
Z玄

第2章

第 4条

第 5条

第 6条
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(理事会)

第21条理事会は毎年6回会長が招集する。ただし、会長が必要

と認めた場合または理事現在総数の3分の 1以上、あ

るいは監事から会議の目的たる事項を示して請求の

あったときは、ただちに会長は臨時理事会を招集しな

ければならない。

2、理事会の議長は会長とする。

第22条理事会の議事は、この定款に月IJ段の定めがある場合を除

くほか、理事現在総数の2分の 1以上出席し、その出

席理事の過半数でとれを決し、可否同数のときは、議

長の決するととろによる。

2、理事は理事会を欠席する場合、あらかじめ書面をもって意

見を表明しなければ芯らない。

..0.. 
Z玄第 5章

役員、評議員、顧問および職員

本会には次の役員を置く。

第 4章

第 8条

第 9条

第10条

第11条

@ 



3、理事の委任状は出席者とみなされない。ただし、支部長

が理事を兼ねた場合に限り、当該支部の役員で、理事で

ない者が委任状を持参のうえ、代理として出席し、議決

と執行に加わるととが出来る。

(評議員会)

第23条 評議員会は毎年 3回会長が招集する。ただし会長また

は監事が必要と認めたとき、または評議員現在総数の

2分の 1以上から会議の目的たる事項を示して請求の

あったときは、会長はその請求のあった日から20日以

内に評議員会を招集しなければならない。

第24条評議員会の議長は会議のつど評議員のE選で決める。

第四条 評議員会の招集は、すく芯くとも10日以前にその会議

に付議すべき事項、日時および場所を記載した書面を

もって通知する。

第四条 次に掲げる事項については、理事会においてあらかじめ評

議員の意見を聞かなければなら芯い。

①事業計画および収支予算案、ならびに事業報告および収

支決算についての事項

①不動産の買入れ、または基本財産の処分についての

事項

①その他、本会の業務に関する重要事項で会長において必

要と認めた事項

第27条評議員会は評議員現在数の5分の 1以上出席しなければ、

その議事を開き議決するととは出来ない。ただし、当

該議事につき書面をもってあらかじめ意志を表示した者は、

出席者とみなす。

第四条 評議員会の議事は、との定款に別段の定めがある場合を

除くほか出席者の過半数で決し、可否同数のときは議

長の決するところによる。

(総 会)

第四条通常総会は毎年 1回、会計年度終了後90日以内に会長が

招集する。

2、臨時総会は理事会または監事が必要と認めたとき、ただ

ちに会長がこれを招集しなければならない。

第30条 会長は会員現在総数の10分の 1以上かう会議に付議す

べき事項を示して、総会の招集を請求された場合には、

その請求のあった日から20日以内に臨時総会を招集し

なければならない。

第31条 総会は、すくなくとも10日以前にその会議に付議すべき事

項、日時および場所を記載した書面をもって通知する。

第32条 次の事項は通常総会に提出して、その承認を受けなけれ

ばならない。

①事業報告および収支決算ならびに事業計画および収

支予算

②財産目録および貸借対照表

③その他理事会において必要と認めた事項

第33条 総会は、会員現在総数の200分の 1以上出席しなければ、

その議事を聞き議決をすることが出来ない。ただし、

当該事項につき書面をもってあらかじめ意志を表示した者

は出席者とみなす。

第34条 総会の議事は、この定款に別段の定めがある場合を除くほ

か、出席者の過半数で決し、可否同数のときは議長の

決するところによる。

第35条 総会の議事の要項および議決した事項は会員に通知する。

第36条 総会、理事会および評議員会の議事録は議長が作成し、

議長および出席代表 2名以上が署名掠印のうえ、これ

を保存する。

第B章資産および会計

第37条本会の収入は次の通りとする。

①入会金および会費

②事業に伴う収入

③資産から生じる果実

④寄付金品

⑤その他の収入

第38条本会の資産を分けて、基本財産および運用財産の2種類

とする。

2、基本財産は、別紙財産目録のうち、基本財産の部に記載する

資産および将来基本財産に編入される資産で構成する。

3、運用財産は、基本財産以外の資産とする。ただし、寄付

金品であって、寄付者の指定するものはその指定に従う。

第39条 本会の資産は、理事会の決議によって会長が保管する。

2、基本財産のうち、現金は理事会の議決によって確実な有

価証券を購入するか、または定額郵便貯金とし、もし

くは確実な銀行に信託するか、あるいは定額預金とし

て会長が保管する。

第40条基本財産は処分し、または担保に供してはなら広い。た

だし本会の事業遂行上、やむを得芯い理由があるとき

は、理事会および総会の議決を得、その一部に限り処

分し、担保に供することが出来る。 ::r 

第41条 本会の事業遂行に要する費用は入会金、会費事業に伴う収

入および資産が生する果実等の運用財産をもって支弁する。

第42条本会の事業計画およびこれに伴う収入予算は毎年会計年

度開始前に会長が編成し理事会の議決および総会の承

認を受けなければならない。なお、事業計画および乙

れに伴う収支予算を変更した場合も同様とする。

第43条 本会の決算は、会計年度終了後 3力月以内に会長が作成

し、財産目録、貸借対照表、事業報告書および会員の

異動状況書とともに監事の意見をつけて理事会および

通常総会の承認を受け広ければ芯らない。

2、本会の決算に剰余金があるとき、理事会の議決および総

会の承認を受けて、その一部もしくは全部を基本財産

に編入し、または翌年に繰越すものとする。

第44条 収支予算で定めるものを除くほか、新たに義務の負担を

し、または権利の放棄をしようとするときは、理事会

および総会の議決を経なければならない。

第45条 本会の会計年度は、毎年4月 1日に始まり翌年3月31日

に終わる。

第7章定款の変更なうびに解散
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第46条 この定款は、理事会および総会おのおの5分の3以上の

議決を経なければ変更することが出来ない。

第47条 本会の解散は、理事会および総会おのおの4分の3以上の

議決を経なければならない。

第48条本会の解散に伴う残余財産の処分は理事会および総会お

のおの 4分の 3以上の議決を経てから大阪電気通信大

学学長の許可を受けて、本会の目的に類似の目的を有

する公益事業に寄付するものとする。

第8章補則

第49条 この定款施行についての細則は、理事会および評議員会

の議決を得て別に定める。

第50条昭 和48年11月 1日施行

昭和田年5月29日改正

昭和55年6月29日改正

昭和57年6月27日改正

平成3年6月30日改正

平成5年B月27日改正

平成7年6月25日改正

平成13年6月23日改正

平成16年6月26日改正

平成田年6月21日改正
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ご入学おめでとうございます• ご卒業
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同窓会組織「友電会jの活動・事業の紹介

友電会は、昭和40(1965)年、初代卒業生を機に設立された同窓会組織です。全国には、 16支部組織があり、卒期

を越えた活動を展開しています。平成30年度で54年目を迎え、正会員数は5万人超の規模になりました。

ここでは、友電会の事業や活動を紹介します。

新卒業生-新入生の皆さん!!

卒期を越えたつながりを求め、是非、同窓会活動に参画をお願いします。

-友電会理事会・評議員会 l 
理事会は友電会の執行機関であり、定款に定める予算、事業の計画等の事項に対する審議・議決と執行を行いま

す。また、総会の計画・運営、総会で委任された事項の議決に対する執行を行います。理事会が執行する案件の内、

会長が重要と認めた事項に加えて、定款第26条に規定されている事業計画および収支予算、ならびに事業報告、収

支決算、さらに財産の処分等については、評議員会の承認を得左よければなりません。また、理事会は年6回、評議員

同
窓
会
組
織
「
友
電
会
」
の
活
動
・
事
業
の
紹
介

ιE' 
会は年3回開催しています。定款11条において理事10名以上21名以内

で構成すると規定しています。現在、福田 武会長のもと21名の理事で

構成され、日々、事項の決定と執行にあたっています。評議員は 192名

で、理事会かうの諮問に応じています。

(平成31年2月末現在)

新卒業生の皆様の声を事業にお届けくださり、共に活動を発展させま

平成30年度通常総会(平成30年6月)しょう。

-その他

[事業内容]

・予算、決算

・奨学金制度

・短期貸付制度

・経理 ・渉外

総務・財務部会は、定款第37条から45条で規定されています。友電会にお

ける資産および会計、具体的には予算-決算、奨学金、短期貸付、経理等の業

務を担当しています。ただし、実際の事務処理業務は日々、友電会事務局にお

いて処理されています。また、収支決算および予算、貸借対照表に基づく資産

状況については、毎年、公認会計士や税理士の指導の下に作成し、友電会監事

による監査を経て、 6月に開催の友電会総会に報告し、承認をもうっています。

学生の皆様へ

学生生活において、緊急に資金が必要な時は、学務課をたずねてください。短期貸付制度を利用できます。また、

奨学金については、新た芯制度を検討しています。友電会は、皆様の大学生活を応援します。詳しくは、学務課に相

談してください。

@ 



事業部会は、総会-懇親会、卒研室対抗ソフトボール大会等を担当しています。

総会は、友電会の最高議決機関であり最も重要な事業です。また、懇親会

は、母校教職員08会「緑樹(みどり)会」、「クラブ同窓会」との3団体合同事業

で、会員相互の親睦と恩師との交

流を図り、情報交換の場としていま

[事業内容1

・総会・ 3団体懇親会

・卒研室対抗ソフトボール大会

・「芯わてんj協賛

-その他

す。また、卒研室対抗ソフ トボール大会は、平成30年度で41回を数える

恒例事業です。昨年は、 24チーム約300名の学生・研究室の先生方が参

加、大学職員チームが加わり、学校あげてのイベン 卜になっています。

その他、大学の発展に協力することを目的に、教育、学術、文化活動に

第41回ソフ トボール大会 対する事業を行っています。
平成30年8月 寝屋川キャンバスク、ラウン ド

組織部会は、同窓会活動の基礎であり、支部の育成・活性化および新設に取

り組んでいます。現在、国内外に16支部あり、独自の事業を展開しています。

全国支部長会議を開催し、お互いに情報交換を行い、活動の活性化を図ってい

ます。各支部では、新卒業生の参画を大歓迎しています。支部活動の様子は、

友電会ホームページに掲載しています。是非、「友電会」で検索してください。

詳しくは、本部事務局(寝屋川キャンパス内)にお問合せください。

広報部会は、主に本誌「ゅうでんかい」の編集 -発刊と友電会ホームページの

編集・掲載を担当しています。

会誌は5月(総会通知号)、3月(新卒業生 ・新入学生特集)の年2回の発行です。

皆様のご意見や近況などをお寄せください。

友電会事務局は、寝屋川キャンパスのP号館 1階にあります。

事務局は常時開局しています。友電会の活動を推進するため、さまざまな支

援を行っています。会員の皆様の支援を行うためにお願いです。住所等の変更

が生じた場合は事務局までご連絡いただきますようお願いします。

[事業内容]

-支部の育成・活性化

-支部の新設

-全国支部長会

-総会支援

-その他

[事業内容]

-会誌「ゅうでんかいJ

-その他発刊物

-ホームページ

-その他

[事業内容]

・友電会事業の円滑芯運営に伴

う事務処理業務全般

・会議の運営および財産管理と

会計処理
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開催I大学祭j

〈

C
O
m
Z
宍
h
F
- 母校-寝屋川キャンパスでは、平成30年、 11月

3日(祝-土)、 4日(日)に第58回大学祭が開催さ

れました。

z
。・-ω
。 3日には、「ホーム力ミンク、デー」を開催し、

多くの卒業生が集いました。

今年は、大学のリニューアル工事が始まり、限ら

れたスペースでの活動でした。

しかし、テーマrSmileJを掲げ、主催の実行委員

会の想い「常に笑顔で晴れやかな気持ちになれる大

学祭jは母校を訪れた卒業生や来場者に伝わってき

。
たlu 

ま

また、

開催「なわフエス，18J 

四候畷キャンパスでは、 11月25日(日)、第10期四憐

畷キャンパスイベント運営委員会は「なわフェス，18Jを開

催しました。

約10年前lこ、「寝屋川だけでなく四保畷学舎にも学園祭

を作りたい」という思いから「芯わフ工ス」がスター卜しま また、新しい試みとして魚井研究室の「デジタルホラー

ハウスjを出展しました。

観客数318人とたくさんの方に来ていただきました。

委員長として、たくさんの方に参加して楽しんでもうえる

「なわフェスJを目指しました。周りの状況も把握しつつ、

全体をまとめることの大変さ、難しさ、そして達成感を学

びました。準備期聞が少なく当日に片付け、翌日授業、特

に慣れてない 1回生には大変だったと思います。

来年度の「芯わフ工ス，19Jが、より多くの人に参加して

もらえ、更に盛り上がるフエスに芯るととを期待します。

(第 10期四{~畷キャンパスイベント運宮委員会)

した。今回で9度目の開催となり、私たちも四係畷キャン

パスを盛り上げたいという思いで準備をしてきました。学

校関係者の皆様や後援会の方々、学生団体等多くの方々に

ご協力していただくことで、「なわフェス'18Jという 1つ

の大きなイベン卜を成り立たせることができました。

今年度も多くの催し物を出展しました。声優をゲストに迎

えた声優トークショーや体育館企画、 KOZUKIホールにて後

援会の方々の催し物や本学生が作った作品の物販や展示をし

た販売会を企画しました。さらに、アクアリウムの水檀から

の脱出という内容で、リアル脱出ゲームを企画しました。

「
大
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」
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母校だより子学生プロジ工ク卜紹介

『京都脚ンガロフェアf#I111:JI

「東京ゲームショウ2018

総合情報学部デジタルゲーム学科・ゲーム&メディア学科 発

本学のデジタルゲーム学科は、圏内最大のコンヒ。ユー

タ工ンターテインメン卜の展示会「東京ゲームショウ」に

2007年かう12年連続で出展、マンガ-アニメを中心と

したコンテンツの総合見本市「京都国際マンガ-アニメフ工

アJIこは2014年から5年連続で出展しています。出展作

品はレベルの高い作品ばかりで、ゲーム業界の方々かうの

評価も高く、人材募集やインターンシッブ受け入れなどの

産学連携につながっています。

出展に先立ち、厳しい学内選考審査会が聞かれます。学

生が実際にプレイしながらプレゼンテーションを行いまし

た。ゲーム制作のブロである教員から、ゲームのコンセプ

卜や特長、デザイン性、操作性などについて厳しいけれど

温かな助言も受けうれるよい「学修の場」となっています。

(大学ホームページから抜粋)

-・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

平成30年9月15日、 16日、「京都国際マンガ・アニメフェア2018J(みやこめっせ・京都市)に

出展しました。

・出展 12作品 「ポスター作品J出展 6作晶

-・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・.. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 

ますます盛り上がるゲーム産業
本学のブースでは、完成度の高いタブレット・スマート

フォンゲームが出そろいました。また、今注目のVTuber

作品も公開。 Vtuberとは rJ¥ チャjレYouTuberJの略語

で、クリ工イタ がモーションキャブチャ一技術を使い、

3Dアバターの動画を配信します。 3Dアバターがゲーム

を操作し、司会の学生がその様子を実況するというもので

す。注目されてきたコンテンツとあり、大勢の来場者で盛

り上がりました。
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平成30年9月20日--23日、「東京ゲームショウ2018J(幕張メッセ・千葉市)に出展しました0

・出展 1 1作晶 「ポスター作品」出展
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京ゲームショウに出展した学生たちとの交流会を開催しま

した。

6作品

今回の来場者数は、歴代最多の29万8.690人と、ゲー

ム業界の人気や注目度の高さが示されました。友電会開票

総支部は、9月21日(金)、友電会千葉支部との共催で東

Zo--ω

。
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l我が聞く矧回生 I

~オンリーワンの生き方を求めて~ I 

利倉宏介(としくらひろすけ)さんは、現在19歳、高校

卒業後ドイツに留学、平成30年4月大阪電気通信大学に

入学した。自分の軟弱な性格を変えたいと柔道部に籍を置

く。柔道の経験はなく、体重48kg、きゃしゃ芯体格だ。

日本伝統の武道を学びたいと入部した。勉強とクラブ

活動を両立させ、学業は学科トップ。柔道にひたむきに

打ち込む姿に、有段者の先輩諸氏も感化されているとい

う。関西に設立された法人「大学スポーツコンソーシア

KANSAIJのスポーツ奨励賞に選ばれた。今春、三度目の

ドイツ留学を果たすと聞き、取材させても5った。

(ドイツに留学するきっかけは伺ですか)

常に新しいことに挑戦していきたいと思っています。小

学生の頃に過ごしたドイツは、学び方が新鮮でもう一度、

勉強する機会を持ちたかった。また、 ロボットの勉強をす

利倉宏介さん1年電気電子工学科

榎本顧問から激励

るなら本場で学びたいと思ったからです。

(将来のビ‘ジョンは持っていますか)

9月にある工科大学に受検をしたい、入学後は、専門の

勉強をして大学院まで進みたいと思っています。

(卒業後の進路は)

ドイツの企業に就職したい、やがては、日本に戻る日が

来るかなあ・・・。

柔和な表情を絶やさ芯い好青年、きっちりとした口調で

自分の将来の夢を語ってくださいました。夢が叶うよう声

援したいと思います。

@ 



平成30年 11 月 20日(火)~22日(木)、東京ビッグサ

イトで開催された「アグりビジネス創出フェア2018Jに

出展しました。乙のフェアは、全国の産学の機関の農林水

産-食品分野などの研究成果を展示やプレゼンテーション

などで紹介し、研究機関聞や研究機関と事業者との連携を

図る「技術交流展示会」です。との展示は、ポリフ工ノール

の機能性を活かした商晶開発を目指す学生グループとラズ

ベリ一関連の研究をする学生達とのコラボレーションチー

ムが推進し、現在は学部学科を超え、分野を超えた形で

活動の場が広がっています。さらに、電子機械工学科が加

わり、より「工学的な」ブロジ、工クトとして展示することが

「自由工房の活動紹介j
「ものづくりJの課外活動の場

できました。今年度からは、機械学習によるラズペリー収

穫適期判定を研究している和歌山大学工学部の協力を得

て、さらに実用化に向けて動き出した様子を展示するとと

もできました。
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平成30年11月17日(土)、京都市のからすま京都ホテ

ルで京都支部と自由工房学生との交流イベントが開催さ

れ、マイクロマウス班の学生と電気自動車班の学生4名が

参加し、実演を含めた講演を行いました。講演では、自己

紹介の後、日頃の活動紹介、参加大会での成績報告、 08

への協力要請などパワーポイン卜を用いて発表しました。

マイクロマウスのコース走行の実演、持ち込んだ電気自動

車での構造解説を学生達が熱く語る中、 08からの質問、

それに対しての学生達の的確な回答と予想以上に盛り上が

りました。自由工房は、ヒト型ロボットブロジ、工クト、レ

スキューロボットコンテストプロジェクト、知能ロボ、コン

ブロジェク卜、マイコン力一ラリーブ口ジ‘ェク卜、 EVフ

ロジ、工クト、マイクロマウスブロジ、工クト等の部門に分か

れ、学外のコンテストやイベントを目標にロボットを開発

しています。ロボット作りは、簡単なことではありません。

しかし、仲間と助け合い競い合って、活きた知識・活きた

技術を身に付けています。
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2018年6月1日現在

文化会所属公認団体 新入生(人) 部員数(人)

奇術愛好会 7 

ボランティア同好会 B 

小計 2 15 

その他団体(委員会) 新入生(人) 部員数(人)

常任自治委員会 19 28 

大学実行委員会 21 36 

四候畷キャンパスイベント運営委員会 13 27 

小計 53 91 

自由工房 新入生(人) 部員数(人)

マイコン力一ラリー 3 7 

マイクロマウス 6 11 

知能ロボッ卜 7 17 

EV(電気)自動車 3 8 

レスキューロボッ卜 9 20 

ヒト型ロボッ卜 5 19 

小計 33 82 

学生部登録サークル

28団体

休部団体

学生自治会直属公認団体

躍援圏

体育会所属公認団体 新入生(人) 部員数(人)

合気道部 4 8 

アメリ力ンフットボール部 1 1 43 

空手道部 7 

弓道部 7 18 

剣道部 3 17 

硬式庭球部 5 12 

硬式野球部 30 77 

サイクリング部 6 21 

サッ力一部 19 48 

自動車部 O 20 

柔道部 4 13 

少林寺拳法部 2 7 

女子バスケットポール部 2 15 

スキ一部 18 57 

ソフトテニス部 2 5 

卓球部 7 14 

男子バスケットボール部 10 33 

軟式野球部 12 40 

バドミントン部 18 36 

バレーボール部 6 13 

ハンドボール部 6 24 

ラグビーフットボール部 O 2 

陸上競技部 9 20 

フットサル部 23 49 

小計 205 599 

-母校の学生団体一覧
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在籍学生数

6月 1日現在

課外活動加入者

総合計

母
校
の
学
生
団
体
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/
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回
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課外活動団体加入率

2018年度

2017年度

公認団体加入率 新入生(%) 部員数(%)

2018年度 27.1 20.7 

2017年度 28.3 19.4 

2016年度 21.3 17.3 

2015年度 18.2 16.7 

2014年度 18.7 16.9 
L一一

文化会所属公認団体 新入生(人) 部員数(人)

映画研究会 14 42 

SF研究会 19 59 

音響研究会 15 22 

管弦楽団 6 19 

ギターマンドリンクラブ 2 5 

軽音楽部 31 61 

コミ ックアート 24 

吹奏楽団 7 18 

ストリー卜部 13 23 

通信研究会 9 23 

デザインコミュニケーション部WAVE 22 44 

電子技術研究部 4 24 

電子計算組織研究会 11 27 

Photo部 9 

文道部 3 10 

放送研究会 7 17 

美術部 7 9 

小計 172 436 
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優秀芯成績を修めた学生に対して、平成30年10月10

日(水)、寝屋川キャンパスにて表彰式が行われました。友

電会福田 武会長がお祝いの式に出席しました。8PI適性

検査(リクルー トキャリア開発)は、企業が人材を採用する

際、応募者の能力や人となりを把握する目的で行う適性検

査です。大学は、早期の段階で慣れるととを目的に、学内

で参加者を募り、 18円チャンピオンシッブJと銘打って大

会を推進しています。 8PI適性検査を実施するのは昨年に

続いて2回目。今回、予選 -決勝合わせて8PIチャンピオ

ンシッブ大会には全国23，000人が受検しています。本

学の学生は延べ212人が参加しました。

学内順位 1位の学生は、全国の受検生の中でも 1位とい

う非常に優秀芯成績を修めました。

式後、キャリア教育を推進する立場から、 8PIは就職の

登竜門と言えます。学校教育で培った基礎的・基本的芯学

力を確かめ、さうに、大学教育で人間力を磨き、「就活Jに

生かしてほしいと激励されていました。

[ ロポ到ト糖f[IIJ年の歩み I 
寝屋川ロボット教室の前身は地元商届街「ねやまちネット」

主催の恒例行事「夏休み科学教室Jでした。

子どもたちの熱心な受講の様子を幾年か伺うに、連続講

座を開催すれば子どもたちは科学や工作にもっと興昧を抱

き、将来の理系進学の弾みになると確信、地元商白街(ね

やまちネット)の夏休み科学教室開催に呼応、運営に携わ

り当時の運営スタッフの地元商白街スタッフや積極的に協

力下さった電通大学生、地元企業O目、 OGがその後の開

催を盛り上げました。

電通大寝屋川駅前キャンパスの開校を機会に会場を当

キャンパスに得ました。

折しも地元寝屋川市内でボランティア活動をされている

方かう助成金の存在を知り応募、運営活動資金を得るとと

ができたことは大きな弾みになりました。

受講生の募集は毎月発行される寝屋川市の広報「ねやが

わJ4月号に投稿、受付を友電会事務局で執り行って頂き

ました。

お陰で「寝屋川市公益活動支援公募補助金jを3年間得る

ととができました。

通常この種の助成金は助成後の目立を促すために継続最

大3年間とされていたが幸い、地域活動の内容が評価され

て延長3年間の計6年間、助成を受け運宮が軌道に乗りま

した。
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いです。金属が溶解する現象に子どもたちは驚嘆します。寝屋川市の助成金終了後は幸いに友電会から継続的な支

丁寧に教えれば半年ぐういで電子回路基板のはんだ付け援を得て受講生は教材費のみの負担で容易に教室参加を可

ができるようになります。これには年齢は関係なく 2年目口能としており、地域の少年少女は幸運にも電子工作、
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一 の低学年生が高学年の初年度生より上手いのは当然ですね。ボ、ツト制作に通うことが可能となりました。

トランジスターの働きやセンサー(光系)の役目は現象のその後、力りキュラムの充実かう機材が増加のため、教zo--ω

。
体験学習で宜しいかと思います。いすれオームの法則等の材、機材の保管等の便宜かう大学のご厚意で現在のY号館

学校での学習で理解の時がやって来ます。に会場をそして機材等の保管用に倉庫を得て活動が益々容

これは図時折体験学習にメーカーキットを使いますが、易になり、現在に至っています。

面を「読むj練習になります。細部の説明は人の話を聞く練

習、つい目の前の教材に心奪われて中々耳がとちらを向き講座概要

ません、根気よく説明します。やがて、顔色がほほ笑む折連続講座なのでまず簡単芯工作で道具、工具を使うこと

このためにスタッフは粘り強く付きが分かった時の信号、から慣れて貰っています。

合います。はさみから始まって二ッパ一、ラジオペンチ、そしてね

これも伝えたい、教えた年次計画の折につい、あれも、じ締め、実はピスとナットで素材を勘合させるのですが

しかし受講生はLEDが輝き、ギヤいと思うととしかり、ナットを時計回りにするとねじが締まるととを初めて体験

ロ
ボ
ッ
ト
教
室
叩
年
の
歩
み
/
怠
わ
て
ん が回る現象に、そして自分の作晶が一番と思っています。します。

寝屋川キャンパスへ通いながらもういっぱしのエンジニア締め具合が分かるようになるには半年以上を要します。

気分を味わっています。電子工作で「はんだ付け」は必須、かなり厳しく指導をしま

当活動へと理解 ・ご支援を賜る大学当局、友電会並びにす。高温のはんだこてを扱うのでやけどなどのけがをさせ

08諸氏、学生諸君に感謝申し上げます。教室に通う子どないようにとの配慮、それでもやけどは皆無ではありませ

これからのモノづくりの一端を担うことを確信もたちが、ん。そんな折には水道水で冷やせば収まります。大げさに

しています。騒がないことが肝心、痛さを一番知っているのは本人です

(記 -大里子F5卒)から。体験が最大の防御でしょうか、その後の成長が著し

@ 



〔 ~')I:J年度総合情報学部卒業研究展 】

2月9日(土)、 10日(日)の2日間、四係畷キャンパス

は、学習・研究の成果を発表する学生たちの熱気で包まれ

ました。

当地での開催は今年で16回目、 9日は研究発表会と審

査、 10日はコナミホールで「なわてんグランプリ」が催さ

れ、出展168作品の中から優れた作品に各賞が贈られま

した。

表彰式にあたって魚井宏高学部長は、年々実績を重ね、

円熟してきた学部の総合力を感じます。選考結果、受賞し

たか否かにとらわれず、やり遂げたことへの満足感や達成

感を自信に社会に巣立ってくださいと激励されました。さ

らに、制作の裏には家族をはじめ幾人もの支援者の支えが

あったろう。今後もそれらの人たちとのつながりを大切に

歩まれることを祈念しますと挨拶を締めくくうれました。

-なわてんグランプリ

優秀な研究に対して「グランプリJI準グランプリJI観

害賞H友電会賞H後援会賞Hアゴラ賞H学術研究賞H芸

術賞Jが与えられます。

「友電会賞」

福田 武会長は、審査結果を下記の通り発表しました0

+VR空間における布の質感提示に関する研究

情報学科(小枝正直研究室) 佃 吉央

講評

先見研究が少ない分野において、異なる布を力学的に比

較する地昧な基礎研究に取り組まれたこと一通販社会にお

いて消費者が正確な情報を得うれる可能性を示したことを

評価した。

.漫才のテンポについて

デジタルゲーム学科(いしぜきひでゆき研究室) 堀川友悪

講評

M1グランプリを

題材に膨大な量の分

析に労力を費やし、

また、学科の特長を

生かした独創的な研

究を評価させていただきました。

+一筆書きレゴ

デジタルゲーム学科(魚井宏高研究室) 和泉勇斗

講評

誰もが知るレゴを

用いて、電気の流れ

を視覚的 ・体感的に

学べるツールを開発

されました。対象が

子どもからシニア世代まで幅広く「遊びながら学べるJとし

て将来性を高く評価しました。
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一筆書きレゴ 2018年 「グランプリJ
文学かるた

4砂グランプリ作品

文学かるた

デジタルゲーム学科

(木子研究室) 山本愛海

同f@ r.~ 

穿 犬⑤図苓

験生受理

-大石利光理事長・学長メッセージ

「真剣にやるか5なんでもできるJI真剣にやるから面白

いJI真剣にやるから誰かが助けてくれるJ武田信玄 『正

範語録』を引用され、研究にかけた情熱は実社会で糧とな

ります。この気持ちで、社会で活躍されるととを祈念しま

すと労いのことばで締めくくられました。
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第41回(平成30年度)
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一 卒研室対抗ソフトボール大会
友電会
主催

平成30年8月28日(火)、 29日(水)の両日、母校・寝屋川キャンパスのグラウンドにおいて開催されました。今年の夏は、

猛暑続き、 35
0

Cを超える暑さでしたが、当日は風が涼しく感じられ、学生の溌潮としたブレーカt見うれる素晴らしい大会

zo--ω

。

となりました。

今大会は、 1回目の開催かう41回を数え、 24チーム、 337名が出場し、熱戦が展開されました。試合は、

方式で進行、初めて大学の若手職員チームがオーブン参加し、学生チームを圧倒する熟練された技を披露、会場を沸かせて

くれました。是非、来年も大会を盛り上げて下さい。

トーナメン卜

武会長挨拶友電会福田

9 
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3 
位

川口雅之実行委員長挨拶

早坂昇研究 室

小枝正直研究室

よくがんば‘った大賞。就職部賞

3 位

同

村上恭通研究室

試合結果は、次の通りです0

・大会結果

優勝浅倉史興合同チ ム(共通教育機構数理科学教育研究センター)

準優勝村上恭通研究室(情報通信土学科)

位早坂昇研究室(情報工学科)

小枝正直研究室(情報学科)

特別貰(よくがんばった大賞ー就職部賞)

準優勝

村上恭通研究室

浅倉史興合同チーム優勝

/1 

3 
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-スコアボードの披露

友電会は、これまで母校及び学生の学習活動にさまざま

な支援を行っています。富岡明宏先生(電気電子工学科)の

指導の下に、改良されて戻ってきたスコアボードのお披露

目がありました。製作者を代表して、潰添孝太さんl志、「友

電会からの資金援助をいただき、実験棟の先生のと助言を

受けながら製作しました。チームで作る貴重な体験と難し

さを実感し感謝しています。スコアボードを活用していた

だき、臨場感ある大会にしてください。」とエールをこめて

挨拶をしました。 スコアボード製作に携わった学生と先生の皆さん

熱戦を展開した各卒研室の試合風景と組み合わせ抽選会の様子
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I新教育課題ープログラミング学習j¥ 
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。 と「プログラミング教育推進に係る協定」を結び、支援を開

始されました。

2020年度の本格実施にむけて告地教育委員会は、条

件整備を始めています。母校-寝屋川キャンパスにおい

て、先日、四僚畷市教育委員会主催の小学校教員のための

研修会が開催されました。

[教育実施のために必要忽条件整備]

( 1 ) ICT環境の整備

(2)教材の開発や指導事例集の整備、教員研修等の在り方

(3)指導体制の充実や社会との連携・協働

f学校の学びjが変わる

小学校の学習指導要領が改訂され、 2020(平成32)年

度より新しい教育が開始されます。 一つは、外国語教育

の強化の中で、小学校の中-高学年で「外国語活動J. I外

国語科jが設けられること、 2つめは、今日の情報化 グ

ロ-)'¥}レ化という社会の構造変化に対応できる能力や資質

の向上を図る「情報活用能力」を育む学習が導入されます。

小学校の各教科(算数や理科、図工など)の学習にプログラ

ミンク‘学習を取り入れ、プログラミング的な考え方を育成

することが目的です。

母校(兼宗進メディアコミュ二ケーションセンター長 -

工学部電子機械工学科教授ら)は、大阪府下の公立小学校

特
集

「
新
教
育
課
題
|
プ
ロ
グ
ラ
ミ
ン
グ
学
習
」
/
「
福
田
園
蒲
氏
の
お
別
れ
の
会
」
報
告

今後、回を重ねて内容を充実させ、教育現場で、友電会

会員のキャリア教育にご活用されることを希望しています。

友電会員の皆様からのアイデアやご意見-情報の提供を

期待し、「プログラミング的思考Jの育成と研究をめざします。

(広報部会)

指導事例集の制作

友電会広報部会は、社会貢献型教育支援ソフ ト「ドリト

ルによるプログラミング学習Jに注目し、兼宗教授指導の

下で、具体的支援・ サポートとして友電会誌に“特集"連載

記事を掲載しようと考えています。

最終的には総集編としてブロク、ラム「教育実習マニュア

}lノjになるよう原稿を編集する計画です。

:初めてのプログラミングプログラミンゲで教科を学習(体験してみましょう)

指導要領例示 :正多角形を各場面での活用 (算数第5学年)

[多角形とは『辺の長さが全て等しく、負の大きさが全て等しいJ図形 |、WJ1II'
この童lIt脊用いで多角総書作図する
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大阪電気通信大学元理事長

「福田園禰氏のか別れの会」報告
平成30年6月12日、永年母校の発展に努めうれた福田

園輔氏 (享年88歳)が永眠されました。平成30年9月11

日(火)、午後2時から母校駅前キャンパス 1階ホ ルにて

「お別れの会」が開催されました。

1階ホールに設けられた花祭壇の中央に飾られた柔らか

芯己表情の遺影の前で花をたむける弔問者が延々と続きま

した。親族代表の松尾邦子様が、生前、父福田園覇が学長

として仕えた「大阪電気通信大学につながる全ての方々へ

の感謝の気持ち」を話され、実験物理屋として経営者とし

て歩まれた中で築かれたモットー「大学は、社会の流れを

追うのではなく 100年先を見て、社会を先導する役割を

担っているJという言葉をと紹介され挨拶を締めくくうれ

ました。

福田園輔氏のご冥福をお祈りいたします。

学歴 E 
昭和18年京都帝国大学理学部物理学科卒業

昭和田年理学博士

栄誉 E 
平成2年社団法人日本分光学会学術貰受賞

平成8年勲三等旭日中綬章受章

花祭壇前でご遺族を代表しご挨拶ざれる松尾邦子金融経済学部教授

岩手 ・宮古市に寄り添う復興支援事業をサポートするため、復興の担い手 ・

岩手県立宮古工業高校の生徒を招待、激励。

復興を願い寄贈された漁船

惜しまれて逝く
大阪電気通信大学名誉教授の中尾政一先生が、平成31年2月2日、 85歳でお亡くなりになりました。

大学では法学を教えられ、少林寺拳法部の顧問として、大勢の卒業生と関わられていました。

奈良県桜井市の己出身でしたので、友電会奈良支部の顧問として支部活動にも己尽力いただきました。

08バンド「ブルーサンダーボーイズjとの共演も楽しみにされていました。

在りし日が思い出されます。ご冥福をお祈り致します。(合掌 F14 山崎
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大阪竃気通信大学は開校以来50.000人を超える卒業生を輩出してきました。大学での学びを

礎にさまざまな分野で活躍されている卒業生をクローズ・アップします。
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昭和41年に卒業後防衛庁技術研究本部(現。防衛装備庁)に入庁、防衛庁の航

空機、艦船及び陸上で使用するレーダーの研究開発を担当。

平成4年からは、海上自衛隊の研究開発を担当し、平成12年からは、主に通

信機材の研究開発を担当されました。

。後輩たちへのメッセージ.

研究開発に対する心構え

研究開発では、失敗を恐れては芯うないが失敗しないように最善を尽くし、

仮に失敗した場合は、同じ失敗を繰り返さないために原因を究明する事が大切

であることを、後輩の皆様にお伝えしたいと思います。社会へ踏み出される皆

様に何らかの示唆になれば幸いです。

米側代表とソフトウェア無線機の

日米共同研究に関する調印書交換時

叙
勲
者
/
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成
羽
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)
年
度

市帯二二三己

実早瑞宝双光章」11 ;Ji";~M;:~02) I平成昨春の叙勲
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地域活動には、昭和41年神戸市平野消防固に入団し、 50年が過ぎました。地

域の防災防火に努めてきた中でも、平成7年 1月17日、阪神淡路大震災が起こ

り、今も忘れることがありません。東播台地の東側で神戸ワイン用ブドウの栽培

を始めました。あれから28年、安定した収穫量を確保できるブドウ園になりま

した。

大学を卒業してから、早や50数年、今77才の誕生日を元気に迎えることがで

きました。母の人生観を見習い「お金はなくても笑顔」で、農業の仕事は父親を師

として見習いました。今後、50年、 100年後も神戸ワインの歴史が続いている

ことを願っています。(神戸市が認定する神戸マイスタ のお一人として活躍さ

れています。)

消防団員として歩んだ半世紀

1惇.::b.エ

ヌ早瑞宝小綬章」11 :~r;;;;(EOl) I平成30年春の叙勲

電子工学科 1期生(昭和40年卒)、卒業後、海上自衛隊へ入隊、技術幹部を経て総合幹部と

して研究開発、部隊司令などを歴任されました。階級は「海将補J(外国軍隊、少将)で退職さ

れました。

友電会第9代会長として同窓生の先頭に立ち、後進の支援をしていただきました。 方、

画家としてご活躍、持ち前の実行力と親しみやすい人柄か5綾瀬市美術協会の会長も務めら

れています。

@ 



平成30(2018)年度友電会支部の活動報告
今-

平成30年度の友電会支部活動は、 16支部のうち12支部において総会が開催されました。

... ー令

三田 ・神戸支部 4月23日 於.神戸三宮

大阪支部 7月21日 於:中之島・京橋

びわこ支部 10月7日 於・大津

茨城支部大塚氏を偲ぶ会 10月14日 於:牛久

神奈川支部 6月9日 於 横浜 r
司
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千葉支部 ・関東総支部 9月21日 於 :幕張

北関東支部 10月27日 於:JII越八幡宮

京都支部 11月17日於:京都
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東京支部及び神戸支部が始動します。

詳しくは友電会ホームページをお確かめください。
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平成31年4月14日(日)

受付 13 : 00~

総 会 13:30~

*講演会は現在調整中です*

懇親会 17: 00 

-開催日時

平
成
却

(
2
0
1
8
)
年
度

会員:6，000円 同伴者、家族は無料

神戸三宮東急REIホテル

(JR、阪神、阪急、地下鉄等の告鉄道

三宮駅下車、東へ徒歩5分)

費

所

.会
・場

*出欠のご連絡は、 FAXまたはE-mailにて①御氏名、

②住所、 ③電話番号、④メルアド等、記載のうえ

下記までお願いいたします。

*横道一雄事務局長宛

FAX 078-201-3824 

E-mail yokomich@leto.eonet.ne.jp 

於.東京東京支部 12月8日

友
電
会
支
部
の
活
動
報
告

，'.l'i~ì::ヨ~j::i雪定議毒事温

IE書官f~~著~:;j~・】持活認識UUFE恒翫語ヨt

時I17垂þ]語~I回~

東京支部では、新社会人と08が交流し、サービス&

サポー トさせて頂く機会が生まれれば幸いと、交流

会を企画しました。皆様の己参加をお願いします。

言己

於:東芝未来科学館神奈川支部見学会

2019年5月11日(土) 12時~ 15時

新社会人:無料 一般会員 :5千円

都市センターホテル

ロビー階・レストラン・ラウンジ「アイリス」

東京都千代田区平河町2-4-1

ft03(3265)821 1 

FAX03 (3262) 1 705 

①お名前②学部・学科③連絡先④メール

⑤勤務先を記載して、友電会事務局か

正木康久yasu2001@com.home.ne.jp 

まで

.開催日時

.会 費

.会場

.申し込み

於.あいち航空ミユージ、アム

九州支部

、
於.福岡県宗像11月11日

東海総支部研修会

@ 



卒業しでもつながる仲間の輪

医療福祉の会 「第5固研究会・懇親会」

医療福祉の会は、医療の各方面で活躍している卒業生に、知識の向上と情報共有を目的に平成26年に発足しました。代表幹事は

岡崎浩也(L44)です。

5月20日(日)、駅前キャンパスで第5回研究会が開催されました。将来、医療関係に従事したいと考える現役生と医療現場や関

連企業等で働く50余名の学生・卒業生が集まりました。卒業生の「医療現場で働く臨床の実際」と題して講演があり、大勢の現役生

が傾聴していました。

〔附会」開催 〕
平成30年11月2日(金)、紅葉の箕面大滝の近く、

「箕面観光ホテル」にて 1期生の会f36会」が開催さ

れ、 11名の会員が集まりました。

懇親会では、いつの間にか出席者全員が半世紀前の若者に変身、昔話で大盛り上

りの場となり、時間もあっという聞に過ぎ去り、来年の再会を約束しながら散会し

ました。

77年卒業生同窓会

1 1月3日(土)、学園祭で大勢の卒業生が集まった同日、

77年卒業生が同窓会を開催しました。(世話役小田和秀氏

(通信工学科卒))

rVHOB懇親会J報告

11月10日(土)、肥後橋のフェスティパルタワー内Largo

(ラルゴ)におき、 YH部08懇親会を開催致しました。未だ多

くの08の方の連絡先が判っておりません。事務局まで連絡

下さい。(曽我賢三(843年入学))



2019年度友電会

通常総会・合同懇親会
l 日程 ~I~年 6 月~日(土) 会場母校四僚畷キャンパス 1 

友電会は、 f2019年度通常総会・同窓会3団体合

同懇親会Jを6月22日(土)、母校・四傑畷キャンパス

において開催を予定しています。

「平成」から新たな元号に変わる新時代幕開けの元

年、大きく変わろうとする母校の姿を創造するテーマ

に記念講演会、懇親会を催します。

母校教職員の08組織「緑樹(みどり)会Jや「クラブ同

窓会」の方々との語らいの場としてご参会下さいます

ようご案内申し上げます。

是非、会友お誘いあわせて、四傑畷キャンパスにお

越し下さい。

学生の皆さまのご参加(会費無料)も大歓迎いたします。

ー=回f新たな時代へJ
砂日時:2019年6月22日(土)

砂会場:母校・四僚畷キャンパス

惨会費:2，000円
(同伴者、学生、母校関係者、来賓は無料)

砂記念講演会

総会終了後にfeスポーツJに取組む方をお招

きし、その面白さを紹介していただこうと考

えています。

皆さんと一緒にワクワクしましょう。

友電会HP http://www.yudenkai.org/ 


